



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



INICIA REUNIÓN PLENARIA DE SENADORES DE MORENA



Este martes inicia la reunión plenaria de los senadores de Morena que coordina **Ricardo Monreal**, los legisladores definirán su agenda legislativa que desahogarán a partir del próximo jueves que inicia el periodo ordinario de sesiones. En esta ocasión, lo que llama la atención es que a este encuentro acudirá por primera vez en la historia del Senado el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), general **Luis Crescencio Sandoval González**, para explicarles los alcances de la iniciativa preferente del presidente

Andrés Manuel López Obrador, que deja la dependencia a su cargo el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional (GN). También estarán el almirante **José Rafael Ojeda Durán**, **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y el general **Luis Rodríguez Bucio**, comandante de la Guardia Nacional. Además estarán presentes los precandidatos de Morena, **Adán Augusto López Hernández**, secretario de Gobernación, quien dará un mensaje a la bancada y **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores. **Tatiana Clouthier**, secretaria de Economía, **Mario Delgado** y **Citlalli Hernández**, presidente nacional y secretaria general de Morena son tres de los personajes que estarán presentes en esta Reunión Plenaria.

EL PAN EN EL SENADO REFRENDA SU NEGATIVA A AVALAR REFORMAS EN CONTRA DE MÉXICO



ciaron la semana los senadores del PAN pues realizaron su reunión plenaria en Querétaro, ahí los legisladores advertencia de la oposición de que no aprobarán ninguna iniciativa de reforma constitucional que pretenda eliminar áticas o militarizar al país. Entre otras propuestas, los panistas impulsarán en el próximo periodo ordinario de puesta de otorgar un seguro de desempleo para paliar con los efectos que ha dejado la pandemia y la inflación entre las familias mexicanas, principalmente las más pobres. En el encuentro estuvieron presentes **Mauricio Kuri González**, gobernador de Querétaro, y **Marko Cortés Mendoza**, presidente nacional del PAN. A decir de **Julien Rementería del Puerto**, coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Senado, el próximo periodo ordinario de sesiones será complicado e incluso adelantó que se convocará a funcionarios de alto nivel como el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), del Instituto Nacional Electoral (INE), Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) para armar una ruta de discusión, información e intercambio de ideas. Estaremos atentos.

EL MIÉRCOLES SENADORES DE MORENA ELIGIRÁN AL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA



Será mañana miércoles cuando los senadores de Morena lleven a cabo la votación o el procedimiento que determine el grupo parlamentario, para llevar a cabo la elección de la propuesta de presidente de la Mesa Directiva para el Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura. Los aspirantes son **Alejandro Armenta**, **José Narro**, **Gabriel García** e **Higinio Martínez**. Se dice en los pasillos del Senado que **Higinio Martínez** podría ser el ganador ya que es apoyado por el secretario de Gobernación **Adán Augusto López** y porque es un hombre que tiene experiencia y es reconocido por propios y extraños en su imparcialidad y pluralidad. Por lo pronto la todavía presidenta de esta Cámara **Olga Sánchez Cordero** citó a las 13:00 horas a una junta previa para la elección de la Mesa Directiva del Senado, la cual se realizará en la sede del Senado de Paseo de la Reforma e Insurgentes. Estaremos atentos.



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ DE VISITA EN BOSTON EU



Muy relajado se le vio al secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández** este fin de semana, pues de acuerdo con un diario de circulación nacional esos días no los ocupó para recorrer el país, sino anduvo de compras en Boston, Massachusetts. Ya en el país, en el inicio de semana el funcionario se dedicó a sus labores gubernamentales y este martes participará en la reunión plenaria de los senadores de Morena tal y como lo hizo en la Cámara de Diputados donde los legisladores lo recibieron al grito de ¡Presidente!. Presidente! Estaremos atentos a ver si en esta Cámara se repiten los gritos de apoyo, pues recordemos que **Ricardo Monreal** es otro de los aspirantes al igual que **Marcelo Ebrard** que también estará presente en la reunión.

IGNACIO MIER SE DESTAPA PARA LA GUBERNATURA DE PUEBLA



Ahora sí de manera formal el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, ya levantó la mano para competir por la gubernatura de Puebla en 2024. El marco fue la presentación de su cuarto informe de logros legislativos en Cholula, Puebla. Ahí el legislador fue recibido con gritos de ¡gobernador!, ¡gobernador!, y aplausos de respaldo. Arropado por los gobernadores de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**; de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**; Sinaloa, **Rubén Rocha**, y San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, así como del dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**. **Ignacio Mier** dijo que en el momento oportuno y siendo respetuoso de la ley, preguntará a la ciudadanía poblana si quiere que él encabece un gobierno transformador en esa entidad. Al tiempo.

RICARDO MONREAL: EL SENADO LISTO PARA DISCUTIR INICIATIVAS DEL PRESIDENTE



Ricardo Monreal ya se encuentra listo para empezar con la construcción de acuerdos con todos los grupos parlamentarios para sacar adelante las iniciativas presidenciales. El zacatecano dejó en claro que la bancada de Morena en el Senado, estará atenta para analizar las reformas en materia electoral, de huso horario y Guardia Nacional, envíe el titular del Ejecutivo Federal, en beneficio del pueblo de México. Además de las que están pendientes como la aprobación del nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, y la expedición de la Ley de Cannabis psicoactivo. **Ricardo Monreal** nos adelantó parte de los temas que su bancada impulsará a partir del jueves primero de septiembre cuando inicia el periodo ordinario de sesiones, entre estos están: temas de salud, agua, transporte, igualdad de género, cuidados paliativos, legislación laboral, cambio climático, discriminación racial, así como el delito de ciberseguridad y la eliminación de terapias de conversión. Señaló que también se legislará en materia de desplazamiento forzado interno, feminicidio en grado de tentativa y seguridad social de trabajadores eventuales del campo. Estaremos atentos

CLAUDIA SHEINBAUM FAVORITA PARA SUCEDER A AMLO: EL PAÍS



El diario español El País dio a conocer una encuesta que perfila a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México como la que más preferencias electorales tiene hasta este momento. También se destaca que Morena refrendaría su triunfo según una encuesta de Enkoll para EL PAÍS y W Radio. El sondeo detalla que la jefa de Gobierno de Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** encabeza la lista de los presidenciables con nueve puntos por encima del canciller, **Marcelo Ebrard**. El tercer lugar es para Ricardo Monreal con una preferencia del 10 por ciento y Adán Augusto López con el 6 por ciento. En esta encuesta también aparece **Luis Donald Colosio Riojas**, sin embargo ya no arrasa a **Claudia**, pues sólo cuenta con el 26 por ciento de las preferencias, mientras que la Jefa de Gobierno se impone con el 56 por ciento. Además se estima que Morena repita en la presidencia pues tiene, junto con sus aliados una ventaja del 58%. Hasta ahora, no hay ninguna fuerza opositora con unos números que puedan arrojar un escenario de competición directa. El Partido Acción Nacional (PAN) es el que más ciudadanos está en condiciones de movilizar, un 22%, seguido del 16% del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) lograrían un 3%. Estos números indican que sólo se se forma la alianza con todas las fuerzas políticas podría competir con Morena. Ya veremos.



.SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA EN CONTRA DE LA FIGURA DE PRISIÓN PREVENTIVA

Siempre activo **Miguel Ángel Mancera**, coordinador del PRD en el Senado, se mantiene participativo de los temas nacionales y en esta ocasión se refirió a la prisión preventiva. El coordinador del PRD en el Senado, declaró que una prisión preventiva solicitada es como un vaso de agua, pues "no se le niega a nadie". También, al referirse a la detención del procurador general de la República, **Jesús Murillo Karam** el perredista considera difícil imputarle el delito de tortura en el caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. En este sentido, lamentó que se estén utilizando con frecuencia las figuras de los testigos colaboradores, pues admite que cada vez tienen menos credibilidad por la manera en que hacen sus testimonios.



De paso Mancera reconoció que el caso de **Murillo Karam** se asemeja a lo sucedido con la exsecretaria de Desarrollo Social, **Rosario Robles**, respecto al manejo de la prisión preventiva.



EL CONGRESO AVALA PROPUESTA DE VÍCTOR FUENTES SOLÍS PARA NO ENCARECER PRECIOS DE AGUA EN NUEVO LEÓN

Muy buenas noticias para los ciudadanos de Monterrey luego de que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó por unanimidad el exhorto presentado por el senador **Víctor Fuentes Solís**, para que la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) fortalezca los operativos de vigilancia a fin de evitar el aumento en el precio del agua embotellada y dispensadores en la Zona Metropolitana de Monterrey. Importante, pues recordemos que el senador panista argumentó: “Según los reportes periodísticos, así como lo mencionado por la sociedad civil, el precio del agua embotellada en la Zona Metropolitana de Monterrey aumentó hasta en un 67 por ciento, lo que significa una total injusticia, especialmente ahora que se vive una crisis hídrica en el estado de Nuevo León”. Ante esto, al igual que el legislador celebramos que el exhorto a la Profeco se haya aprobado por unanimidad.

ALFONSO RAMIREZ CUÉLLAR VISITA JALISCO PARA PROMOCIONAR A CLAUDIA SHEINBAUM



Quien ha estado muy ocupado recorriendo el país es el ex diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar** para trabajar en construir la candidatura de la jefa de Gobierno de la Ciudad **Claudia Sheinbaum**. Ahora el ex dirigente de Morena visitó Jalisco donde se reunió con liderazgos de MORENA para brindar información de la trayectoria de **Claudia Sheinbaum**, así como para dar a conocer el mecanismo de la encuesta por la cual se elegirá el candidato presidencial del partido. “Estamos cumpliendo con una serie de requerimientos e invitaciones que distintos actores de la sociedad de Jalisco nos han hecho para venir a hablar sobre la trayectoria y orígenes políticos de Claudia, todo lo que se viene desarrollando en la ciudad, al mismo tiempo porque necesitan saber y conocer cómo será la encuesta, cómo se realizaría, nos reunimos con integrantes de sindicatos de maestros, la propia universidad, el poder judicial, tuvimos reuniones con representantes de movimientos de colonias, con productores agrícolas y ganaderos, y concluimos con la constitución estatal de una red de académicos, maestros e investigadores, la idea es darle fuerza a la campaña de información donde platicamos sobre el esfuerzo de Claudia para ser la candidata a la presidencia de la república”.

GOBERNADOR RUBEN ROCHA Y PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS GUILLERMO BENÍTEZ “EL QUÍMICO”; RECIBEN Y ACOMPAÑAN AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR



El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, y el presidente de Mazatlán, **Luis Guillermo Benítez Torres**, acompañaron al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en su gira de trabajo en Mazatlán, Sinaloa. En la entidad, **López Obrador** realizó un encuentro con trabajadores de CFE para dar a conocer un gran proyecto de su gobierno “Internet Para Todos”. La agenda de AMLO incluyó, la visita a la termoeléctrica, una reunión con trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad y supervisión de los trabajos que forman parte del programa Internet para Todos, con el cual pretenden ampliar la cobertura en el país, iniciativa que será una gran oportunidad para que muchas comunidades alejadas tengan acceso a internet. Sinaloa sigue en el camino de la transformación. Enhorabuena por este proyecto.

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA!